

# Reloj inteligente Honor Band A2

No lo recomiendo encarecidamente. Gracias a los diseñadores de la pulsera, aunque la correa dudaba en salir volando constantemente después de aferrarse a cualquier cosa. Pero los programadores son unos completos idiotas. Pregunta: Por qué un dispositivo independiente con batería y memoria interna RESTABLECE TODAS las configuraciones después de perder la conexión? Por qué reiniciar el RELOJ junto con la alarma? PD: Ya no digo nada sobre el hecho de que el dispositivo necesita DOS (!!!) aplicaciones: Huawei Mobile Services y Huawei Health. Y, de hecho, también hay una tercera función de duplicación de Huawei Health: Huawei Wear (POR QU?!). La aplicación Huawei Health es otro saludo para los programadores idiotas, porque constantemente se niega a funcionar debido a... falta de conexión a Internet! ¿Cómo es eso en general? ¿Quién tiene que ver Internet con esto?!

modelo habitual, nada especial no hay nada a la vista de un gorila: la correa de voz es removible, la uso durante más de un año al sol, no se ve nada, el cierre se desabrocha espontáneamente varias veces, lo tomé por 1200 hryvnias, no vale la pena el dinero

un excelente modelo, me gustó mucho Con sus propias manijas las funciones. Se necesitaba un reloj con funciones adicionales: despertador, podómetro y notificaciones. El brazalete es ligero, el cierre es simple y confiable. La pantalla es brillante en la oscuridad y en la sombra, a la luz solar directa es necesario mirar de cerca. Ni un solo rasguño en cuatro meses. Las baterías duran ~10 días.

Una excelente opción económica que funciona como reloj y asistente de ejercicios. Un dispositivo excelente. Correa conveniente, carga conveniente (magnética), mi batería dura una semana. Durante 6 meses de uso, no hubo quejas. El cuerpo no está rayado.